

Stadtwerke Bochum

Thiel bleibt Geschäftsführer

[13.12.2019] Der Vertrag von Frank Thiel als Geschäftsführer der Stadtwerke Bochum Holding wurde bis Ende 2025 verlängert.

Frank Thiel bleibt Geschäftsführer der Stadtwerke Bochum. Das hat nach der Bestellung durch den Aufsichtsrat des kommunalen Unternehmens auch der Rat der Stadt Bochum bestätigt. Der Vertrag des 53-Jährigen wurde bis Ende 2025 verlängert. Als Geschäftsführer verantwortet Frank Thiel die Bereiche Finanzen und Rechnungswesen, Unternehmensentwicklung, Strategisches Controlling sowie Personalservice. In Personalunion ist er bereits seit 2012 Geschäftsführer der Stadtwerke Bochum GmbH, der Vertriebsgesellschaft der Stadtwerke Bochum. Zuvor war er seit 1994 in verschiedenen Funktionen bei den Stadtwerken Bochum tätig. Gemeinsam mit seinem Geschäftsführerkollegen Dietmar Spohn steht er an der Spitze der Stadtwerke Bochum Holding GmbH.

Bochums Oberbürgermeister Thomas Eiskirch (SPD), zugleich Aufsichtsratsvorsitzender der Stadtwerke Bochum, erklärt: „Frank Thiel hat entscheidenden Anteil am wirtschaftlichen Erfolg der Stadtwerke Bochum Gruppe. Der Aufsichtsrat freut sich auf die Fortsetzung der Zusammenarbeit und wichtige Impulse für die weitere Entwicklung der Unternehmensgruppe.“

(al)

Stichwörter: Unternehmen, Stadtwerke Bochum